



St-Paul,  
Le 16 septembre 2021

Chers parents,

Par la présente, nous venons vous informer d'un changement au calendrier scolaire de l'année 2021-2022 afin de reconnaître la Journée nationale sur la vérité et la réconciliation, le 30 septembre prochain. Le 30 septembre devient donc une journée de congé pour tous les élèves et tout le personnel du CSCE. Afin de récupérer une journée d'instruction et de rencontrer les normes attendues du ministère de l'Éducation pour ce qui est des heures annuelles d'enseignement, le 28 janvier 2022 sera une journée d'enseignement au lieu d'être une journée pédagogique.

Rappelons qu'à la fin juin 2021, le gouvernement fédéral a déclaré que le 30 septembre deviendrait la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation et en a fait une journée fériée pour tous les employés de la fonction publique et des institutions du gouvernement fédéral. À la fin août 2021, le gouvernement albertain a déclaré que cette journée ne serait pas reconnue comme une journée fériée dans cette province mais que les employeurs pouvaient prendre leur propre décision à cet égard. Le Conseil a opté de poser un geste concret en appui aux Premières Nations en déclarant congé le 30 septembre. Les équipes écoles mettront en place des activités de réflexions et d'engagement avec les élèves pendant la semaine de la vérité et la réconciliation, soit la période du 27 septembre au 1 octobre. Ces initiatives permettront tout d'abord de reconnaître l'histoire et l'héritage des pensionnats autochtones.

Nous vous remercions de votre collaboration et de votre flexibilité.

**Dolorèse Nolette**  
Directrice générale

**GRÂCE À MES RACINES, MON AVENIR SE DESSINE!**

Conseil scolaire Centre-Est 4617, 50<sup>e</sup> Avenue, C.P. 249, T0A 3A0 St-Paul, AB T0A 3A3  
Téléphone (780) 645-3888 - Numéro sans frais (866) 645-9556 - Télécopieur (780) 645-2045